

Wasserbälle für Zeltlager

Sponsoren schenkten der Jugendfeuerwehr Berndorf und Kreisjugendfeuerwehr Waterbubblez

BERNDORF. Rechtzeitig zum Kreiszeltlager der Waldeck-Frankenberger Jugendfeuerwehr am Wochenende in Berndorf sind drei „Waterbubblez“ an die Jugendfeuerwehr Berndorf und die Kreisjugendfeuerwehr übergeben worden.

Zwei der Wasserbälle wurden von der Waldecker Bank durch Marketingleiter Carsten Stumpe überreicht. Einen Ball hat Klaus Rohloff, Geschäftsführer der Firma Wilke (Waldecker Fleisch- und Wurstwaren) aus Berndorf an die Mitglieder der Feuerwehr Berndorf und der Kreisjugendfeuerwehr überreicht.

Im Berndorfer Freibad wurden diese gleich auf ihre Funktion und den Spaßfaktor hin überprüft. Auch Kreisjugendfeuerwehrwart Markus Pottorf konnte sich darüber informieren, wie schwierig ein Lauf übers Wasser sein kann.

Zum Einsatz kommen die zwei Meter großen Wasserbälle als Alternativprogramm auf dem Kreiszeltlager, das vom 28. bis 30. Juni in Berndorf stattfindet. Die Kameraden



Das wird ein Riesenspaß: Die Sponsoren übergaben die großen Wasserbälle an die Jugendfeuerwehr Berndorf und die Kreisjugendfeuerwehr.

Foto: nh

der Feuerwehr bauen dazu einen Pool auf, in dem die Wasserläufer ihr Geschick unter Beweis stellen können.

Die Besucher des Zeltlagers „Im Lindenfeld“ sind eingela-

den, sich gern selbst davon zu überzeugen.

Um die Bälle mit Luft in die gewünschte Form zu bringen, beschaffte der Berndorfer Feuerwehrverein das nötige Ge-

bläse. Jetzt hoffen die Organisatoren des Zeltlagers noch auf gutes Wetter, damit der Wasserspaß bei den Teilnehmern gut ankommt. (nh/mow)